

Filière forêt-bois

La traçabilité du bois pour rassurer

MSM
Libreville/Gabon

LE ministre des Eaux et Forêts, Jacques Denis Tsanga, et le coordinateur général du Bureau de coordination du Plan stratégique Gabon émergent (BCPSGE), Liban Suleman, ont édifié, lundi, à l'immeuble Arambo, les acteurs de la filière forêt-bois sur le système de la traçabilité et la légalité du bois du Gabon. Cette rencontre organisée par le BCPSGE et l'Agence d'exécution des activités de la filière forêt-bois (AEFFB) avait pour objectif de présenter ce système comme une action

phare concourant à l'amélioration de la productivité et de la compétitivité de la filière. « Il s'agit du système national de traçabilité porté par l'Etat pour apporter un peu plus de transparence, de cohérence, de clarté et rassurer les investisseurs qui souhaiteraient venir faire des affaires au Gabon », a précisé Harnold Jean-Marie Ntoutoume, DG de l'AEFFB. Ce système, qui intègre les nouvelles technologies de l'information et de la communication, va permettre d'identifier tant l'arbre sur pied que l'arbre abattu, afin d'améliorer la gestion de la forêt. « Aujourd'hui, il y a déjà plu-



Photo : D.R.

Le DG de l'AEFFB, Harnold Jean-Marie Ntoutoume, présentant les avantages du système de traçabilité.

sieurs sociétés surtout de traçabilité interne. La seule chose qu'il faudra faire, c'est une passerelle pour les connecter au système national », a expliqué Françoise Van De Ven,

déleguée générale de l'Union des forestiers industriels du Gabon et aménagistes (UFIGA). Pour le ministre Jacques Denis Tsanga, la traçabilité du bois aura comme avantage global d'améliorer la gouvernance de la forêt. « La validation va avoir certainement lieu. Mais, il s'agit, avant tout, de maîtriser tous les contours administratifs, techniques et financiers. Nous allons donc poursuivre les discussions avec tous les acteurs concernés pour qu'une solution idoine soit trouvée », a indiqué le membre du gouvernement.

Hydrocarbures/Champ Tortue

Démarrage de la production

MSM
Libreville/Gabon

LA compagnie pétrolière singapourienne BW Offshore a annoncé, le démarrage, depuis le 16 septembre dernier, de la production pétrolière dans le champ offshore Tortue. Soit 18 mois après les premiers investissements dans la licence Dussafu, rapporte l'agence Ecofin. « Nous avons obtenu la première huile de la licence Dussafu dans les limites du budget et du calendrier. L'exécution du projet Dussafu confirme l'attractivité de notre modèle en combinant des ressources éprouvées, une



Photo : D.R.

Le navire BW Adolo va assurer le transport de la production pétrolière du champs Tortue.

organisation ingénieuse et un accès aux actifs de production pour atteindre un délai de production de pétrole réduit», a déclaré Carl K. Arnet, PDG de BW Offshore.

Si la production initiale attendue n'a pas été annoncée, on sait que le FPSO BW Adolo engagé dans le processus, a une capacité de production de 40 000 barils de pétrole

par jour. Des mises à jour devraient être fournies dans les prochains jours pour quantifier la production. « Notre première priorité est maintenant de terminer les activités de démarrage et de stabiliser la production sur BW Adolo. Nous travaillerons parallèlement à la décision

finale d'investissement sur Tortue Phase 2, qui déblocquera des volumes de production supplémentaires, poursuivra le programme d'évaluation de la découverte récemment annoncée sur Ruche Nord Est, confirmera des ressources supplémentaires et renforcera la commercialisation de la

Licence Dussafu», a poursuivi le chef d'entreprise. La production se fera à partir de cinq découvertes prouvées sur la licence. Pour rappel, BW opère sur le périmètre avec 91,67% des participations totales. Le reste revient au Norvégien Panoro Energy.

Connexion énergétique entre le Gabon et la Guinée-Equatoriale

Le Woleu-Ntem bientôt alimenté en électricité

MSM
Libreville/Gabon

LE président de la Commission de la Communauté économique et monétaire d'Afrique centrale (Cémac), le Pr Daniel Ona Ondo, a rencontré, le 14 septembre dernier, à Libreville, le ministre de l'Eau et de l'Énergie, Patrick Eyogo Edzang. Les échanges entre les deux hommes ont porté sur le dossier du corridor énergétique, un projet communautaire de connexion énergétique entre le Gabon et la Guinée-Equatoriale. « Le surplus de production d'énergie de la Guinée-Equatoriale peut permettre d'alimenter le Nord du Gabon, notamment sur la ligne Mongomo-Oyem, où



Photo : D.R.

Rencontre entre le président de la Commission de la Cémac, et le ministre de l'Eau et de l'Énergie.

des poteaux sont déjà implantés », a indiqué Daniel Ona Ondo. Pour ce dernier ce projet s'inscrit en droite ligne du Programme économique régional (PER) de la Cémac, à travers la politique énergétique commune de l'Afrique centrale. « Ce projet est profitable

aux deux pays et peut facilement être mis en œuvre », a soutenu Patrick Eyogo Edzang. Pour le membre du gouvernement, la phase 1 consiste à connecter Mongomo - Medzeng. Puis, Medzeng - Oyem, Oyem - Mitzic et enfin Kyè Ossi - Oyem.

CASSE NATIONALE DE SECURITE SOCIALE

DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE

(Portant paiement Allocation de Rentrée Scolaire 2018)

La Caisse Nationale de Sécurité Nationale porte à la connaissance de l'ensemble de ses employeurs et assurés, qu'elle procédera au paiement de l'Allocation de Rentrée Scolaire à partir du 20/09/2018 de 7h30 à 15h30, ainsi qu'il suit.

Province de l'Estuaire

- Pour les montants inférieurs à 100 000 FCFA, au Siège, à la Direction Régionale de BIKELE, à l'Agence d'Akanda et à l'Agence d'Owendo ;

Par ailleurs, les montants supérieurs à 100 000 FCFA, de même que les chèques employeurs seront payés uniquement au centre des paiements (Siège)

Intérieur du pays

- Le paiement s'effectuera dans les différentes représentations (Agences et Délégations Régionales).

A cet effet, les allocataires se présenteront aux lieux sus indiqués munis de :

- Une carte d'assurée biométrique, une pièce d'identité originale et photocopie en cours de validité, (Carte Nationale d'Identité, Passeport, Carte de séjour), les récépissés de la CNI sans photos ne seront pas acceptés.
- Un ancien bulletin de paiement.

Fait à Libreville le 14 Septembre 2018.

Le Directeur Général

Nicolas ASBELE

1432 01 79 73 00

Notre ambition : mieux vous servir

Boulevard de l'Indépendance • B.P. 131 Libreville - Gabon
Tél : (+241) 01 79 12 00 • Fax : (+241) 01 74 64 25 • Centre d'appels : 102
www.cnsn.gn • Facebook : cnsn.gabon • Twitter : cnsn.gabon • Email : cnsn@cnsn.gn